

HOY EN EL DIARIO

El aterrizaje de la amenaza narco en las Fuerzas Armadas. La captura de los militares presuntamente involucrados en el traslado de cientos de kilos de cocaína y pasta base desde la frontera norte hasta Santiago -cuyas identidades y vínculos son revelados en este reportaje- materializó un temor que venía rondando: que sumar a las FFAA. al control fronterizo haría caer a algunos de sus miembros en las redes del crimen organizado. Págs. 14-16.

Diego Paulsen: "En política la suerte no está echada y los republicanos pueden darnos clase de eso". El jefe de campaña de Evelyn Matthei asegura que el escenario está lejos de cuajar en una segunda vuelta Kast-Jara, y que los republicanos muchas veces han estado al borde de tener triunfos que no han podido concretar. Admite que la candidatura ha sufrido un "desgaste", pero que este mes se verá un cambio en la tendencia a la baja que muestran las encuestas. Y que su adversario "electoral" hoy es el republicano. Págs. 18-19

¿Qué significa ser comunista hoy en Chile? Marxista y leninista, el PC chileno nació hace más de un siglo con el propósito de hacer la revolución. Aún busca superar el neoliberalismo, transitar a un Estado democrático y social de derecho, pero en el marco de la democracia y con cambios graduales. Fernando Carmona, exjefe programático de Jeannette Jara; la diputada Daniela Serrano y el académico Alexis Cortés trazan el camino que busca el comunismo chileno. Págs. 20-21

El Frente Amplio ajusta su estrategia con el horizonte puesto en salvar la parlamentaria. Las primarias fueron una constatación de que el FA aún no sabe bien cuál es su proyecto político luego de que lograran llegar a La Moneda. Ese carencia se hizo explícita en el comité central y fue ahí donde la timonel de la colectividad encendió las alertas para que en noviembre el partido no se desfonde en caso de que pierdan representación parlamentaria. Págs. 26-27.

El dolor de Gloria Sáez, viuda de Tommy Rey: "Me molesta que muchos se están aprovechando de su nombre". La esposa de uno de los mayores íconos de la música chilena habla a casi cuatro meses de su muerte: dice que ella es dueña de la marca Tommy Rey y que fue quien decidió que la histórica sonora no siguiera con ese nombre. También asegura que está cansada de los homenajes y critica a quienes "se han colgado" de la memoria del artista. Págs. 37-38.

Entrevista a Daniel Garnero, el nuevo técnico de la UC. El argentino habla de sus objetivos tras asumir la banca de Universidad Católica. Reconoce la urgencia de sumar refuerzos para la segunda rueda y explica cómo quiere que juegue su equipo. Asegura que el equipo está lejos del nivel que proyecta. Págs. 46-47.

